



GOBIERNO *de*
GUATEMALA
DR. ALEJANDRO GIAMMATTEI



COMUNICADO DE PRENSA

No. 016

Guatemala, 11 de marzo de 2021

LANZAN TABLERO INTERACTIVO PARA CONSULTAR ALERTAS DE CORRUPCIÓN

La Comisión Presidencial Contra la Corrupción presenta una nueva herramienta electrónica para informar a la población acerca de las alertas de corrupción generadas por abusos y/o actos ilícitos cometidos en las dependencias del Organismo Ejecutivo.

Se trata de un tablero digital interactivo, disponible en la página www.cpcc.gob.gt (en la sección Alertas de corrupción), que contiene el total de alertas recibidas, tanto electrónicas como escritas, para consultar estadísticas por campos: fecha, departamento y región.

Además, muestra el total de alertas en investigación, las denuncias presentadas ante el Ministerio Público y la Contraloría General de Cuentas, el listado de las instituciones involucradas y las denuncias judicializadas.

Esta nueva herramienta electrónica está al alcance de la población y se suma a los esfuerzos de apertura, transparencia y rendición de cuentas que impulsa la Comisión Presidencial Contra la Corrupción.

¡La lucha contra la corrupción es tarea de todos!